



Über eine Finanzspritze in Höhe von 1346 Euro darf sich der Kinderschutzbund Aurich freuen. Die Spende hatte die Patchwork-Gruppe Aurich anlässlich einer Versteigerung selbstgefertigter Patchwork-Artikel im Rahmen der Veranstaltung des Kaufmännischen Vereins am 3. Oktober zum Tag der Deutschen Einheit erwirtschaftet. Das Geld wurde „bis auf den letzten Cent“ von der Gruppe in einer ebenfalls in Handarbeit hergestellten Patchwork-Tasche am Dienstag in der Markthalle an Rita Weißer (rechts) vom Auricher Kinderschutzbund übergeben. Der Kinderschutzbund wird das Geld für verschiedene seiner Projekte einsetzen. Foto: Banik